



FONDATION
OSMANE MOUNIF AÏDI
Culture, Communication et Développement

Des trains pas comme les autres

Directeurs: François Gall and Bernard D'Abrigeon
Production: Jean-Pierre Macdo.
Avec une participation de : la Fondation Aïdi
Année: 2000
Durée: 60 minutes

Des trains pas comme les autres est une série documentaire française réalisée par François Gall et Bernard d'Abrigeon. Cette série invite le téléspectateur à bord d'un train pour un voyage dépaysant, attrayant et pittoresque au cœur d'un pays, d'une culture et de son histoire. En fait, c'est le voyage idéal qui permet de comprendre et de s'émerveiller.

La Fondation Aïdi a sponsorisé l'épisode qui fut consacré à la découverte de la Syrie et de la Jordanie en profondeur à travers leurs paysages, leur histoire et la vie quotidienne des habitants.

